



MANIFIESTO

EN APOYO A LOS JUEGOS MEDITERRÁNEOS TARRAGONA 2017

TARRAGONA, 24 DE AGOSTO DE 2015

El 20 de marzo del año 2007 la ciudad de Tarragona tomó la decisión de optar a la organización de los Juegos Mediterráneos. La decisión fue aprobada por el Pleno del Ayuntamiento por unanimidad de todos los grupos políticos presentes.

El Comité Olímpico Español, poniendo de manifiesto el interés de Tarragona para ser sede de los Juegos Mediterráneos del 2017, aprobó, también por unanimidad de su asamblea de 29 de abril de 2009, presentar la candidatura al Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos.

El Consell de Govern de la Generalitat aprobó su apoyo total a la candidatura de Tarragona 2017 el 24 de abril de 2009, y con anterioridad el Parlament de Catalunya, el 15 de abril de mismo año, apoyó en Tarragona, por unanimidad de todos los grupos políticos, en su propósito de presentar la candidatura para organizar los Juegos Mediterráneos el año 2017.

En el Estado español, las dos cámaras de representación política también aprobaron por unanimidad de todos los grupos políticos el apoyo a la candidatura de Tarragona. El Senado aprobó la propuesta el 24 de febrero de 2010, y el Congreso de los Diputados, el 9 de marzo del mismo año.

El 23 de abril de 2010, a través de un acuerdo del Consejo de Ministros, el Gobierno español también apoyó la candidatura de Tarragona 2017 y aprobó una serie de medidas y garantías para que los Juegos Mediterráneos se celebren de acuerdo con las exigencias y las directrices del Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos.

Finalmente, el 15 de octubre de 2011, en sesión del Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos, Tarragona fue escogida sede de los Juegos del año 2017.

A partir de aquí, y con el apoyo de este amplio compromiso institucional, Tarragona afronta junto a 15 municipios sede uno de los proyectos más importantes que vivirá en los próximos años: la organización de los XVIII Juegos Mediterráneos.

El Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos, máximo organismo internacional del evento, ha reconocido y alabado el trabajo del Comité Organizador de Tarragona 2017. También ha validado y ha apoyado la adaptación presupuestaria que se hizo del proyecto de candidatura con el objetivo de adaptarlo al contexto actual.

Los Juegos son un proyecto de ciudad pero sobre todo son un proyecto de territorio y de país. A día de hoy ya cuenta con más de 3.600 voluntarios, uno de los activos más importantes de los Juegos y toda una evidencia de la creciente implicación ciudadana.



La organización de los Juegos son una oportunidad única que no sólo supondrá un posicionamiento internacional, una activación económica del territorio, generará puestos de trabajo y creará y mejorará las infraestructuras deportivas del territorio, sino que también impulsará el turismo deportivo, dinamizará el tejido social y participativo de los municipios y dejará un intangible legado en forma de experiencia organizativa de competiciones de primer nivel.

Se trata de un proyecto de consenso político e institucional, con un presupuesto de inversiones de 50 millones de euros que actualmente cuenta con el compromiso y aportaciones de las siguientes administraciones públicas:

- La Diputació de Tarragona aporta 8.695.564,05 € para la reforma y mejora de los equipamientos deportivos de los municipios sedes.
- La Generalitat de Catalunya aporta 12.901.625 € para la construcción del Palacio de Deportes.
- El Ajuntament de Tarragona aporta 12 millones € para la urbanización del Anillo Mediterráneo.
- La Diputació de Barcelona, ha comprometido la cantidad de 450.000 € para este año 2015 para la mejora de los equipamientos de Castelldefels y Barcelona y estudiará futuras aportaciones.

Toda esta inversión de recursos públicos dejará un legado en equipamientos deportivos renovados en Tarragona y los municipios sedes. Una inversión que significa una de las más importantes inyecciones económicas de los últimos años en el territorio, que tendrá un efecto directo en la economía y en la activación del empleo. En definitiva, una inversión tangible y en beneficio de la ciudadanía de Tarragona y las sedes.

A todo esto hay que añadir el apoyo manifestado por Su Majestad el rey Felipe VI en su visita a la ciudad en marzo de 2015 para constituir el Comité de Honor de los Juegos Mediterráneos.

Por primera vez en un evento de estas características (y en este caso Tarragona será la pionera) hay un grupo de trabajo liderado por Tarragona Impulsa y la Fundació Tarragona 2017 y subvencionado por el Servei d'Ocupació de Catalunya que está trabajando en una "Mesa Estratégica para la dinamización económica y la reactivación del empleo mediante las oportunidades generadas por el legado de los Juegos Mediterráneos Tarragona 2017 ", en la que han participado 82 representantes de entidades públicas y privadas.

En este sentido, Tarragona y las sedes de los Juegos, así como diferentes agentes públicos y privados del territorio, están trabajando para planificar un legado basado en 4 retos:

- 1. **Fortalecer** la visión territorial y el modelo de cooperación del territorio basado en la sostenibilidad, el conocimiento, la innovación y la creatividad.
- 2. **Mejorar** el capital humano y su empleabilidad, potenciar el tejido empresarial proyectándolo internacionalmente, y promover la innovación y la emprendeduría en sectores de futuro como el turismo deportivo, la tecnología y la ecoinnovación.
- 3. **Incrementar** la calidad del entorno y promover hábitos saludables y una cultura participativa y de voluntariado entre la ciudadanía.
- 4. **Potenciar** el deporte como motor económico y social.



Los Juegos Mediterráneos son un proyecto sólido y una oportunidad única de cohesión territorial. Goza de un apoyo institucional firme pero también requiere un consenso y una fiel lealtad política. Es por este motivo que todos los alcaldes de los municipios sede de los Juegos firmamos este manifiesto en apoyo a los Juegos Mediterráneos Tarragona 2017 y por todo lo previamente expuesto solicitamos:

Instar al Gobierno del Estado a evidenciar su compromiso firme con los Juegos Mediterráneos Tarragona 2017 e incluir en los presupuestos generales de 2016 la partida necesaria para cumplir con el presupuesto de inversiones de los Juegos contemplado en el Plan Director de los Juegos y aprobado por el CIJM.











































